

2022年度



吉小だより

吉分小学校
〒630-0222
生駒市吉分町 356-1
TEL : 0743-76-8615

☆ チーム一丸となって頑張ります

このたび、吉分小学校長を拝命した城野聖一と申します。昨年度まで2年間、生駒南第二小学校で校長職を務めておりました。

吉分小学校での勤務は初めてですが、これまで培われてきた地域との協働、教育実践を継承しつつ、私なりに考える学校づくりを加味していきたいと考えております。

どうぞよろしくお願いたします。



また、通学路の危険箇所自治会、老人会、地域の方々が立ってくださり、安全を確保していただいたり、声をかけていただき児童とコミュニケーションを取っていただいたりしていただく中で、児童が安心して登校できているのだと理解させていただきました。

これからも、本校児童の健やかな成長と豊かな心の育成のために、地域、保護者、学校が一つになり、取り組んでいければ幸甚です。



☆ 新年度が始まりました

ピカピカの1年生130名を迎え、全校児童数774名で、令和4年度がスタートしました。

新型コロナウイルス感染症への感染が蔓延する中、十分に予防対策を行い、安全を担保し、学校としてできる限りの教育活動を進めて参りたいと考えております。

今後も引き続き、ご支援、ご協力のほど、よろしくお願いたします。



☆ 「楽しい吉分小！」を目指して

今年度は昨年度に引き続き、「自ら学び、心豊かにたくましく生きる子～やさしさいっぱい夢がいっぱい 笑顔いっぱい 楽しい吉分小！～」を学校教育目標に掲げ、その実現に向けて、基本方針(重点課題)を以下の内容等に整理しています。詳細については5月号でお知らせしたいと考えております。

- 読解力の向上による意思決定力の育成
- 個々の違いや多様性を認め合った上での心の居場所づくり
- 自己有用感や自尊感情の醸成
- 運動の楽しさや喜びの実感、及びすすんで運動に取り組む態度の育成

☆ 地域の方々に見守られ

4月12日(火)「ニコニコあいさつデー」に参加させていただきました。地域の様々な箇所に、民生児童委員、老人会等の皆様が立たれて、登校する児童や駅に向かう地域の方とあいさつを交わされていました。あいさつが一方通行ではなく、双方向のものとなっていることに対して、感心しました。

スクールカウンセラーのお知らせ

毎月第2月曜日の午後2時～5時を基本に、生駒市のスクールカウンセラーが来校されます。今年度も、酒井 希恵 先生です。子育てや家庭教育、お子様の心のケアなどについて相談を希望される方は、担任または教頭までお知らせください。今月は4月18日(月)、次回は、5月23日(月)が来校日となります。